



猛暑をのりきつて

同窓会会长 石田雄幸



この同窓会報 “きなし”が同窓会員の皆様のお手元に届きます。皆様におかれましては、益々この健勝、ご活躍の事とお喜び申しあげます。

日本経済は、長引く不況続きですが、政権交代で自民党の安倍総理が第二次内閣において、アベノミクスを掲げ経済回復、デフレ脱却を目指し動き出しています。しかし、地方にその効果が実感できるのは、まだまだ先のような気がしているのではないか?

日本の政治・経済、それはさておきまして、各務原高校の同窓会

の活動は、同窓生の皆様に支えられて、淡々と進めておりました。平成23年10月に創立40周年を祝う記念式典が挙行され、2年が過ぎようとしております。やがて、迎える節目の50周年に向けて同窓会としても、皆様から納めていただいている終身会費という貴重なお金を少しでも有効に活用したい、考えております。その一環といたしまして、隔年で皆様に郵送しております。この会報誌『きなし』もウエブサイトへの掲載といったしました。各務原高校の公式サイトからいつでもご覧になることができますので、これまで以上の中の閲覧をお願いします。今後とも、同窓会の総会情報を始める、活動状況を見たいただけることがありますので、これ

日本経済は、長引く不況続きでしたが、政権交代で自民党の安倍総理が第二次内閣において、アベノミクスを掲げ経済回復、デフレ脱却を目指し動き出しています。しかし、地方にその効果が実感できるのは、まだまだ先のような気がしているのではないか? 日本の政治・経済、それはさておきまして、各務原高校の同窓会

近年の猛烈な暑さは、観測史上初めてのとか、統計を取り始めめたこのいう報道で、異常気象である事を実感するようになります。母校の体育祭は9月開催ですが、まだまだ暑い日々の続くなれば、炎天下では熱中症の危険があります。そんな折、応援席用テントの購入を同窓会との依頼があり、後輩の生徒諸君が少しでも暑さをしのぎ、より良い体育祭にしていただけるように、役員で検討し3張りのテント購入を決定しましたことを、報告いたします。

学校の状況ですが、本校は今年度創立43年目を迎え、4月8日に278名（7学級）が入学しました。各務原高生は、「開拓者精神創造・挑戦・協同」の校訓の下、知育・德育・体育の調和のとれた生徒を目指し勉学に部活動にて頑張っています。特に部活動において、弓道部の3年生男子が岐阜県高等学校総合体育大会男子個人部優勝による東海総体・全国大会出場をはじめ、ラグビー部の県総体4位、団体部の県大会男子団体3位・女子団体3位、野球部の全国高校野球選手権岐阜大会ベ

スト16など、活躍は目覚しいものがあります。

最後になりましたが、会員皆様方のご繁栄ご多幸をご祈念申し上げます。加えまして今後とも、同窓会活動にご理解、ご協力をお願いいたしまして会報誌發行の挨拶とさせていただきます。

各務原高等学校マニフェスト

校長 日置史彦



う言葉をよく耳にします。辞書によるとその意味は「王権者・政府・団体などが出す宣言、声明」となっています。岐阜県立の各高等学校では以前から、その年度に集中的・重点的に取り組む施策を生徒とその保護者、中学生とそのもので着任して2年目となりました。今年度は転退職者が13名、転入者が15名という規模の大きな人事異動で、専任の職員は62名となっております。

同窓会の皆様こんにちは、早い

う言葉をよく耳にします。辞書によるとその意味は「王権者・政

府・団体などを尊重しつつ、自ら考え、行動する自律精神を養う。】

①「身だしなみ・遅刻指導」に取り組み、生徒の規範意識を向上させ。②落ちついでいた雰囲気の中で学習ができるよう、学習環境を整備する。③自己理解を深め、他者の多様な個性を理解し、互いに認め合うことや他を思いやる豊かな心を育む。④文化祭・体育祭を生徒主体で運営し、自主性・自立性・協調性を養う。

以上の3項目を重点目標として取り組み、年度末には自己・外部評価を実施して、PDCAサイクルに基づいた学校改善を推進していく必要があります。同窓会活動の活性化を図る。①心身とも健康な体作りのための自己管理能力の育成を図る。②運動部系部活動の活性化を図る。以上の3項目を重点目標として取り組み、年度末には自己・外部評価を実施して、PDCAサイクルに基づいた学校改善を推進していきます。

④家庭学習の定着を図る。⑤英語検定を活用し、英語の学力向上を図る。

②人間性の向上【秩序ある教育環境をつくり、他者の考え方を尊重

環境をつくり、他者の考え方を尊重しつつ、自ら考え、行動する自律精神を養う。】

各務原高等学校マニフェストの概略は次のようです。

①生徒が主体的に学習に取り組むよう、授業の工夫・改善を積極的に推進する。②授業を最も大切な教育活動と位置づけ、授業規律を徹底させる。③普通科・理数科・英語科の特色を出し活性化を図ります。

最後になりましたが、地域に信頼され存在感のある各務原高等学校となるよう職員・生徒一丸となって努めてまいりますので、同窓会の皆様方には、母校の教育活動に対し、御協力・御支援をお願い申し上げます。

10年ぶりの再会は、ドッキリの連続・・・

(幹事年を終えて)

山田圭子 4期生(同窓会庶務)

毎年開催されている「同窓会総会」。卒業時の評議員といつまで努力があるのか、と役員として毎年お声かけをするたびに聞かれます。昨年、2巡目の幹事年にあたったのが、私たち4期生。同窓会会长を始め、役員を務める者がいる学年として、果たして何人集められるのか?、「メインは14期生だよ」と後輩にはっぱをかけつつ、準備をスタートしたのが5月末でした。卒業時のクラス毎に連絡担当者をお願いし、口コミで集まり具合を確認つつ、進めてきました。評議員だけでなく、連絡担当・実行委員として活躍してくれた方々のおかげで、何と150人を超える同期が集まってくれることになりました。予定してありました。本当に感謝しています。

欄を参加者に観てもらおうと、摸造紙に貼り付け掲示したり、ビンゴ商品はそれぞれの勤務先や自営の関連品を持ち寄ってくれたり、とさまざまな場面で大活躍でした。当日、会場のあちこちでは、「君・だれ?、あー〇〇さん!」「えつ、孫がいる!」などなど話の花が咲いていました。私自身は、日程変更により参加できなかつたので、返信はがきの近況も確認できたのは、会報掲載の締め切り間際でした。

実行委員は、返信はがきの近況とがで、大変誇らしく思いました。



素晴らしい哉、各務原高校!



村橋裕之

た。



その年の英語科
の海外語学修修で

各務原高校での8年間は、明朗快活、人懐っこく、心優しい生徒と、温かい職員に囲まれて、毎日とても楽しく過ごさせていただきました。本当に感謝しています。

赴任した平成17年は、英語教育の充実を目指して、各務原高校が文部科学省から指定を受けたスパー・イングリッシュ・ランゲージ・ハイスクール(SELHi)の全国大会の発表の年でした。

全国大会では、英語科の3年生の取組が紹介され、3年間の研究で培ってきた実践をいかんなく発揮することができました。全国の先生方に素晴らしい成果を示すことができ、大変誇らしく思いました。

地道に努力を重ね、持ち前の力を最大限に發揮する姿勢には、本当に頭が下がります。日々の基礎練習を大切にして、晴雨を問わず、どんな土砂降りの時でも黙々と練習をこなしていく、謙虚で真摯な姿勢に、各務原高校の強さの秘訣を見た思いがしました。

素晴らしい哉、各務原高校!たくさん感動をありがとうございます。今後もますます文武両面において活躍することから祈念しています。

つたので、せつかく来てくれた友人に会えなかつたのがとても残念でした。14期生も40名以上集まつてくれ、盛り上りました。写真

では楽しさが伝わりにくいと思いまが、今年も、ぜひ多くの方に来ていただきたいと思つております。

平成18年には、オーストラリアの姉妹校ケンモア高校を訪問しました。交流20周年記念として、引率者には、山田教諭、今枝校長先生の他に、尾関元校長先生、PTA代表として由布さんも参加されました。現地では、この姉妹校交流の礎を築いた多くの関係者と親交を深めることができ、両校にとって大変意義深い研修となりました。

これら研修では、生徒だけではなく、職員もホームステイをして、現地の生活を体験しました。それぞの国で暮らす人々の生活の実態を知ることができ、強い絆が生まれました。このような貴重な機会に参加できたことをとても感謝しています。

部活動では、強化部を中心�数多くの感動の場面に出会うことができました。この研修は生徒にとって、以後の学習意欲を喚起するものであり、強い動機付けとなりました。

中でも平成21年夏の野球部の快進撃はハイライトでした。新型イシフルエンザが猛威を振るう悪条件の中、チームが一丸となつて好投手柴田君を支え、シード校を次々と破り、決勝まで駒を進めました。進学面においても、英語留学、英検2級にも多数が合格しました。進学面においても、英語留学においても、英語

で帝京可児高校と対戦しました。サッカー部は、23年度インターハイ予選決勝で、ついに今年2月の岐阜県高校サッカー新人大会では、宿敵帝京可児高校を打ち破り、雪辱を果たしました。サッカー部の健闘に心から拍手を送りたいと思います。

では大垣工業高校と戦うなど、普

通科高校ながら、常に上位に進出する実力を持っています。そして、ついに今年2月の岐阜県高校サッカー新人大会では、宿敵帝京可児高校を打ち破り、雪辱を果たしました。サッカー部の健闘に心から拍手を送りたいと思います。

選手権大会決勝戦で、3年連続し22、23、24年度の県高校サッカー

